

En 2020 habría menos pozos para producir petróleo y gas

petróleo y gas

Ecopetrol anunció el recorte y la Agencia Nacional de Hidrocarburos dice que no hay cifras oficiales.



La Agencia Internacional de Energía (AIE) estima que para el 2020 la producción hidrocarbúrfica de Colombia estará en 860.000 barriles por día.

POR: PORTAFOLIO - OCTUBRE 31 DE 2019 - 09:23 P.M.

Todo estaría dado para que la operación hidrocarbúrfica de Colombia registre en el 2020 un decrecimiento en la producción de **petróleo** y gas natural. **La razón, se presentaría una baja en el número de perforaciones de pozos para desarrollo.**

El primero en poner el tema sobre la mesa fue **Ecopetrol**, cuya administración —en la presentación de resultados financieros del tercer trimestre del presente año— hizo el anuncio del citado recorte.

(Recago en perforación de pozos para la exploración petrolera).

Fue el propio vicepresidente Ejecutivo Operativo de la petrolera colombiana, Alberto Consuegra, quien reveló que el número de perforaciones para desarrollo bajaría en alrededor de 20 pozos para el próximo año.

"Tendremos en operación para nuestros campos entre unos 600 y 620 pozos (2019), y para el 2020 entre 580 y 600 pozos", resaltó Consuegra.

El directivo fue más allá y señaló también que el número de taladros disminuirá para el próximo año, al pasar desde 41 con los que se proyecta terminar el 2019 hasta un rango entre 30 y 32 máquinas.

El anuncio realizado por la administración de **Ecopetrol** está en línea directa con la estimación que realizó semanas atrás la Agencia Internacional de Energía (AIE), la cual indica que **se presentará un decrecimiento en la extracción de hidrocarburos en el territorio nacional.**

En el más reciente boletín técnico del organismo internacional, **para el 2020 estima que la producción hidrocarbúrfica de Colombia estará en 860.000 barriles por día (bpd), lo que significaría 30.000 bpd menos a lo pronosticado por la entidad para el 2019 que es de 890.000 bpd.**

RAZONES DE LA CAÍDA

Una de las principales razones a las que se remite la AIE para trazar su proyección está relacionada con la descolgada en la cotización internacional del barril en un 14%, que afectó de manera indirecta los costos de operación para la extracción de crudo en los campos petroleros del país.

Para los analistas del sector, **el recorte en el número de perforaciones de pozos para desarrollo es una consecuencia, no solo por los cinco años que no se entregó un solo bloque para desarrollo petrolero, sino por la crisis mundial de precios que se desató entre 2014 y 2016.**

(Producción de **petróleo** y gas en Colombia aumentó en el primer semestre)

"A lo anterior podemos sumar que, con la recuperación de la cotización, no se presentó una producción adicional de crudo y gas, ya que muchos de los campos están en declinación, y los que mantienen el nivel de extracción es gracias al recobro mejorado", explicó el ingeniero de **petróleo** y consultor, Julio César Vera.

Y precisó que además de aprovechar al máximo la técnica del recobro para la producción en campos maduros, **el país debe darle más celeridad a la exploración para que el país comience a producir hidrocarburos en el mediano plazo.**

La Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) también tiene presente el tema del recorte en el número de perforaciones para pozos de desarrollo anunciado por **Ecopetrol**, pero resalta que se debe tener cautela, ya que se debe esperar a los últimos días de este año, con el fin de arrojar un estimativo.

Por lo pronto, técnicos de la entidad prevén que el 2019 podría terminar con entre 730 y 750 pozos perforados para desarrollo. Sin embargo, **Portafolio pudo establecer que hay un proyección en borrador (ni definitivo, ni oficial) de esta oficina para el 2020, que indicaría que la cifra estaría entre 690 y 710 pozos.**

Al indagar sobre el tema en la Cámara Colombiana de Bienes y Servicios Petroleros (Camperol), su director ejecutivo, Germán Espinosa, tiene una proyección optimista y resaltó que se debe tener en cuenta el listado de descubrimientos anunciados en el último año.

"Estimamos que los pozos de desarrollo que se tendrán a final de 2019 se encontrarán entre 685 y 730, por lo que si las condiciones de mercado lo permiten, estaremos por encima de la cifra alcanzada en 2018 de 684 pozos", dijo el líder gremial.

Y agregó que por el desarrollo de los descubrimientos realizados en los últimos dos años permitiría elevar la cifra hasta un rango entre 711 y 740 pozos para desarrollo, al cierre del próximo año.

"En lo corrido del año, se han perforado 46 pozos exploratorios, lo que representa 83% de cumplimiento de la meta fijada para 2019 de 55. Ahora bien, la meta para 2020 establecida por el Gobierno es de 42 pozos, con lo cual esperamos que se alcance la meta, e incluso, sea superada", resaltó Espinosa.

Alfonso López Suárez
Redacción Portafolio

RELACIONADOS

Bajo precio y poca demanda, las previsiones del crudo
Última actualización - octubre 31 de 2019 - 09:47 p.m.

RECOMENDADOS

ECONOMÍA
Producción de **petróleo** registra leve caída en septiembre

ECONOMÍA
Añcho histórico a ExxonMobil por datos de riesgo ambiental

INTERNACIONAL
Precios del **petróleo** subieron más de 2% este miércoles

REPORTAR ERROR
IMPRIMIR

TE PUEDE GUSTAR

Puedes donar un nuevo iPhone en 30 días. Pruébalo.
Tara Flores

El traductor instantáneo es un éxito rotundo en nuestro país, la idea es...
Daxter Yairo Trujillo

Vuelos a precios bajo desde Colombia
Diplobrador

Siga bajando
PARA ENCONTRAR MÁS CONTENIDO

Bajo precio y poca demanda, las previsiones del crudo

Aunque hay pronóstico de que el mundo llegue a consumir los 100 millones de barriles diarios, esa meta cada vez se está alejando más.



La desaceleración mundial hace que los pronósticos para la demanda estén cayendo.

ARCHIVO PARTICULAR

POR: PORTAFOLIO - OCTUBRE 31 DE 2019 - 09:47 P.M.

Antes de la guerra comercial, todos los pronósticos daban por hecho que 2019 era el año en el que la demanda mundial de **petróleo** iba a superar de nuevo los 100 millones de barriles diarios (solo lo ha hecho una vez en la historia en el tercer trimestre de 2018), y se iba a establecer por encima de esa meta del sector.

(Arabia Saudita recuperó su producción de **petróleo**)

Sin embargo, una vez que la guerra comercial ya superó el año y la desaceleración económica está reduciendo las previsiones de consumo internacional, esa cifra parece cada vez más lejana. Sin ir más lejos, la Opecp, en su último reporte mensual para este año, con un promedio de 99,8 mb/d, con un alza de solo 0,04 mb/d para este año, dato mucho menor al anunciado a principios de año.

La Agencia Internacional de Energía (IEA por sus siglas en Inglés) también estima ha recortado su previsión de crecimiento en 65.000 barriles diarios, lo que califica como "el crecimiento más débil desde 2016". **Eso sí, cabe decir que la institución todavía estima que el consumo de oro negro podría acabar el año en los esperados 100 mb/d.**

No obstante, la persistencia del conflicto comercial, así como las expectativas de que la desaceleración mundial siga profundizándose, hace que los análisis de los centros de estudios rebajen las expectativas de demanda. **Precisamente eso es lo que ha estado golpeando los precios en estos días, tras conocerse el menor avance del PIB de Estados Unidos y de fabricación en China.**

Y, como analiza el último informe del Banco Mundial 'Commodity Markets Outlook', el surgimiento de nuevas tecnologías como las energías renovables o los carros eléctricos, hacen que las expectativas de demanda a futuro también se puedan ver golpeadas.

Por el otro lado, en los últimos días han salido publicados diversos estudios sobre las estimaciones en los precios del **petróleo**, y en estos sí que se ve un consenso que apunta a que los precios altos, muy seguramente, han pasado a la historia.

Precisamente, **el mencionado estudio del Banco Mundial apunta que el precio promedio que se espera para este año será de US\$60 en 2019 y de US\$58 para el próximo ejercicio.**

Cabe decir que esta estimación, a precios corrientes, dejaría este promedio alrededor de US\$60 hasta el próximo 2022, mientras que solo hacia US\$2030 subiría hasta los US\$70.

La medición del BM a precios constantes prevé que de aquí hasta el 2030 el precio del **petróleo** se mantendría en torno a US\$55.

Un sondeo de Reuters publicado este jueves también apunta que el precio será de US\$64,16 por barril en 2019 y US\$62,38 el próximo año, al tiempo que los pronósticos de Goldman Sachs apuntan a US\$62 este año y US\$60 el próximo. Incluso el Instituto de Economía Energética de Japón (IEEJ) lanzó ayer su previsión de entre US\$60 y US\$65 entre 2019 y 2020.

Tras los descensos que se han presentado en los últimos días, por temores a que la desaceleración golpee la demanda en el corto plazo, el precio del Brent terminó ayer en US\$60,23 y el barril del WTI en US\$54,1 por cada unidad.

CAEN TODOS LOS 'COMMODITIES'

De acuerdo con el informe del Banco Mundial, la caída en los precios de los commodities se está profundizando, pues en el tercer trimestre de 2019 ha bajado la cotización del 60% de estos por lo temores en cuanto a la economía mundial.

Como indica, este descenso está liderado por los correspondientes a la energía, que han perdido en conjunto más de 8%.

Eso sí, el reporte del organismo internacional deja claro que ha tenido un fuerte impacto por el ataque que sufrió Arabia Saudita recientemente, lo que golpeó la oferta. El país aseguró que ya ha restablecido el suministro.

RELACIONADOS

En 2020 habría menos pozos para producir petróleo y gas
Última actualización - octubre 31 de 2019 - 09:23 p.m.

RECOMENDADOS

ECONOMÍA
Producción de **petróleo** registra leve caída en septiembre

ECONOMÍA
Añcho histórico a ExxonMobil por datos de riesgo ambiental

INTERNACIONAL
Precios del **petróleo** subieron más de 2% este miércoles

REPORTAR ERROR
IMPRIMIR

TE PUEDE GUSTAR

Obtener una visa E-30 podría ser así fácil de lo que E-36
Yusef Elwan | Editora Publicadora

Puede que te sorprendan los precios de los cruceros en Bogotá
Cristian | Editora Publicadora

Llega a Colombia la nueva forma de pagar menos por tu pasaje...
Dimitrios | Editor

Producción de petróleo registra leve caída en septiembre

El bombeo de crudo tuvo una variación de -0,38% en comparación con agosto de 2019.



Lo más leído

1. Uber cancela inversión en el país por falta de estabilidad jurídica